

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

PT Puradelta Lestari Tbk merupakan perusahaan yang bergerak di bidang industri mulai dari tahun 1993. Sampai dengan saat ini perusahaan masih eksis di pasar nasional terutama market besar, dengan produk-produk yang dihasilkan berkualitas dan sudah terpercaya di masyarakat terutama ekonomi kalangan atas. Tentunya strategi dan inovasi yang digunakan perusahaan dalam menjaga agar tetap eksis di pasaran menjadi faktor penting. Apa lagi di era modern dan era digitalisasi seperti sekarang ini, banyak perindustrian di Indonesia yang menyusun strategi dan inovasi agar tetap bisa eksis di pasar.

Strategi yang dilakukan PT Puradelta Lestari Tbk di era modern ini tidak luput dari strategi pengelolaan laporan keuangan untuk menentukan keberhasilan dalam mencapai tujuan perusahaan. Dikarenakan laporan keuangan merupakan faktor yang sangat krusial, karena akan berpengaruh dengan lancar atau tidaknya kinerja pada suatu perusahaan. Laporan keuangan pada perusahaan merupakan hasil akhir dari proses akuntansi pada suatu periode waktu tertentu yang merupakan hasil pengumpulan dan pengolahan data keuangan yang disajikan dalam bentuk laporan keuangan atau ikhtisar lainnya yang dapat digunakan untuk membantu para penggunanya dalam mengambil keputusan.

Salah satu alternatif agar pengguna laporan keuangan mudah membaca dan mengetahui kinerja perusahaan adalah membuat analisis rasio keuangan. Analisis rasio keuangan adalah analisis laporan keuangan untuk mengetahui tingkat profitabilitas (keuntungan) dan tingkat risiko atau tingkat kesehatan suatu perusahaan. Menurut Kasmir (2017:104), Rasio keuangan merupakan kegiatan membandingkan komponen laporan keuangan sesuai rumus rasio keuangan. Perbandingan dapat dilakukan antara suatu komponen dengan komponen dalam satu laporan keuangan atau antar komponen yang ada di

antara laporan keuangan. Selanjutnya angka yang dibandingkan dapat berupa angka-angka dalam satu periode maupun beberapa periode.

Analisis rasio keuangan meliputi: rasio profitabilitas, rasio aktivitas, rasio likuiditas dan rasio solvabilitas. Analisis rasio keuangan merupakan metode analisis yang sering digunakan karena metode yang paling cepat untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan. Informasi mengenai kinerja perusahaan dapat digunakan untuk mengambil keputusan bisnis yang tepat untuk mencapai tujuannya, serta dapat digunakan pihak eksternal perusahaan seperti investor. Analisis rasio keuangan merupakan salah satu faktor yang menarik perhatian penganalisis karena dengan analisis rasio keuangan dapat melihat bagaimana kinerja perusahaan tersebut apakah efektif atau tidak, serta dapat dijadikan untuk menilai kinerja manajer perusahaan tersebut.

Informasi kinerja sangat penting, dalam hal ini informasi kinerja bermanfaat untuk mengevaluasi kinerja perusahaan dalam menghasilkan arus kas, informasi kinerja tersebut dapat berguna dalam perumusan pertimbangan tentang keefektivan perusahaan. Untuk itu dengan melakukan analisis rasio keuangan diharapkan dapat diketahui kondisi perusahaan yang sebenarnya selama 5 tahun pada periode 2016 sampai dengan 2020.

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka penulis tertarik untuk membahas lebih lanjut mengenai analisis rasio keuangan studi kasus pada PT Puradelta Lestari Tbk, oleh karena itu penulis mengambil judul **“ANALISIS RASIO PROFITABILITAS PADA PT PURADELTA LESTARI Tbk TAHUN 2016-2020”**.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas maka dapat di tarik suatu perumusan masalah yaitu sebagai berikut:

1. Bagaimana rasio Retrun On Equity (ROE) terhadap PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020?
2. Bagaimana rasio pemanfaatan aset terhadap PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020?

3. Bagaimana rasio kinerja operasi terhadap PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020?
4. Bagaimana tingkat kesehatan PT Puradelta Lestari Tbk. berdasarkan analisis laporan keuangan tahun 2016-2020?

C. Tujuan Penulisan Tugas Akhir

Berdasarkan rumusan masalah diatas tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui rasio Return On Equity (ROE) terhadap PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020.
2. Untuk mengetahui rasio pemanfaatan aset terhadap PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020.
3. Untuk mengetahui rasio kinerja operasi terhadap PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020.
4. Untuk mengetahui kesehatan PT Puradelta Lestari Tbk. di BEI tahun 2016-2020.

D. Manfaat Penulisan Tugas Akhir

Adanya latar belakang, rumusan masalah dan tujuan yang akan dicapai dalam pengumpulan data ini. Hasil akhir diharapkan dapat memberikan manfaat berbagai pihak, antara lain:

1. Manfaat Teoritis
Tugas akhir ini dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam dan dapat dijadikan tambahan bacaan ilmiah perpustakaan dalam rangka meningkatkan ilmu pengetahuan serta bahan referensi untuk penelitian selanjutnya.
2. Manfaat bagi Perusahaan
Hasil laporan ini diharapkan dapat memberikan kontribusi untuk manajemen perusahaan pada PT Puradelta Lestari Tbk, serta dapat dijadikan untuk bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan.
3. Manfaat bagi Akademik
Hasil laporan ini diharapkan menjadi khasanah bagi politeknik, serta dapat dijadikan bahan bacaan karya ilmiah untuk penelitian selanjutnya.

4. Manfaat bagi Penulis

Menulis analisis karya ilmiah ini diharapkan penulis dapat menambah wawasan mengenai prosedur, cara menulis karya ilmiah yang baik serta dapat membantu menyajikan informasi analisis rasio keuangan pada PT Puradelta Lestari Tbk.

BAB II

KAJIAN TEORI